



Reacciones divididas en México tras la captura de Maduro en operativo de EU

El operativo militar en Venezuela generó posturas encontradas entre actores políticos mexicanos, legisladores y gobernadores expresaron opiniones a favor y en contra.



LPO [03/01/2026]

La captura de Nicolás Maduro durante un operativo militar encabezado por Estados Unidos en Venezuela provocó reacciones encontradas entre actores políticos mexicanos. Mientras el Gobierno de México reiteró su rechazo a la intervención armada y llamó a respetar el derecho internacional, legisladores, dirigentes partidistas y gobernadores expresaron posturas personales a favor y en contra de la acción estadounidense.

A través de un comunicado oficial, la administración de la presidenta Claudia Sheinbaum condenó "enérgicamente" la intervención militar y subrayó que se trata de una violación a los principios de la Carta de la Organización de las Naciones Unidas. El gobierno federal reiteró su disposición a respaldar cualquier esfuerzo de diálogo, mediación o negociación que contribuya a preservar la paz regional y evitar una escalada del conflicto.

Desde el Senado, el legislador de Morena, Gerardo Fernández Noroña, calificó el operativo como "gravísimo" y expresó su solidaridad con el pueblo venezolano. En redes sociales, afirmó que se trató de una agresión militar injustificada y de una violación al derecho internacional, posicionándose en contra del uso de la fuerza como vía para resolver conflictos políticos.



En contraste, figuras de la oposición celebraron la captura de Maduro. La senadora del PAN, Lilly Téllez, calificó el hecho como "un gran día para la historia" y sostuvo que el mandatario venezolano es responsable de un amplio sufrimiento social. En el mismo sentido, la diputada federal Margarita Zavala respaldó la intervención estadounidense al considerar que el pueblo venezolano ya había agotado los medios legales y pacíficos para remover al régimen.

Otras voces adoptaron posturas intermedias. El dirigente nacional de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Mázquez, sostuvo que América Latina debe defender su derecho a la libre autodeterminación, pero subrayó que ello implica también enfrentar a los regímenes autoritarios. Por su parte, el gobernador de Nuevo León, Samuel García, publicó un mensaje breve expresando su respaldo y solidaridad con el pueblo venezolano tras la noticia.

Finalmente, la Mesa Directiva del Senado de la República, encabezada por Laura Itzel Castillo, respaldó de manera institucional la postura del Gobierno de México. En un pronunciamiento público, recordó que la política exterior del país se rige por los principios de no intervención, autodeterminación de los pueblos y solución pacífica de controversias, e hizo un llamado a la ONU para asumir un papel activo en la preservación de la paz en la región.

[Reacciones divididas en México tras la captura de Maduro en operativo de EU - La Política Online](#)